
   I Consiglieri Comunali 
Diego Presa  Doriano Raise 
 
                                                       Interrogazione con risposta in aula 
 
 
 Biella, 12 luglio 2010 
 
   
                                                                                      Al  Sindaco di Biella 
 
Oggetto: sigillatura cubetti in Riva. 
 
    Come si può facilmente constatare, lo stato di manutenzione del tratto in cubetti che 
interessa Via Italia lungo il rione Riva, oltre Via Dante, rivela un generale stato di degrado 
che segna una profonda differenza rispetto al primo tratto riguardante il Centro, tanto da costituire 
un limite alla rivitalizzazione del Quartiere.  
 
    Al primo impatto visivo, oltre alle numerose sconnessioni, il mancato riempimento delle 
intersezioni tra i cubetti offre spazio a centinaia di mozziconi, difficili da rimuovere anche con lo 
spazzamento manuale. Inoltre tale inconveniente diventa motivo di pericolo ed aumenta la difficoltà  
al transito delle donne col tacco, con la conseguente rinuncia a proseguire il percorso sul secondo 
tratto di Via Italia, accompagnatori compresi. 
 
        Come più volte sollecitato, alla luce delle sperimentazioni tutto sommato positive a partire 
dalla Fons Vitae fino a Via Dante e considerati i maggiori costi (a carico dei cittadini nella bolletta 
rifiuti) sostenuti per lo spazzamento manuale, stimati in ca. 15.000 Euro per l'anno trascorso,  
 
I sottoscritti Diego Presa e Doriano Raise, consiglieri comunali del Partito Democratico chiedono al 
Sindaco e all'Assessore competente: 
 

− Se intendono dar corso alle riparazioni delle numerose sconnessioni nel tratto in oggetto. 
− Se intendono sigillare le intersezioni tra i cubetti in modo da facilitare le operazioni di 

pulizia (cicche comprese) riducendo i costi e consentendo lo spazzamento meccanico. 
 
Si precisa inoltre che i  sottoscritti ritengono  strategico e non più derogabile tale intervento, per il 
decoro ed il rilancio di una significativa presenza in Riva, anche in relazione alla sua corposa 
ristrutturazione urbanistica. 
 
In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 
 
                                                                              I Consiglieri comunali 
 
                                                                       Diego Presa         Doriano Raise 


